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C. P. Julio Cortázar 

(4.º de primaria). 

C. P. Julio

Cortázar

Niños 

por lo 
derecho 

Los alumnos del C. P. "Julio 
Cortázar", al igual que el resto de los 
niños y jóvenes de Getafe están de 
enhorabuena por la celebración en 
estas fechas del Día Internacional del 
Niño. A pesar de que muchas 
celebraciones quedan tantas veces en 
algo puramente testimonial, en este 
caso, todo apunta a que este evento 
puede apuntalar la importancia que 
tiene la infancia en la sociedad 
actual. 

El Área Social del Ayuntamiento de 
Getaf e con la Delegación de Educación e 
Infancia a la cabeza, ha decidido volcarse 
con la fecha, para reivindicar los derechos 
y deberes, así como todo lo que rodea a 
esta edad de las personas. Los niños de la 
foto, parte importantísima de la sociedad 
getafense, han de estar de enhorabuena al 
saber que tanto padres, profesores como 
administradores están pugnando por 
conseguir que el Día del Niño se 
produzca todos los días del año. 'h

C. P. Julio Cortázar 

(4.º de primaria). 
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Sin prisa, pero sin pausa 
A frase que encabeza este escrito es fiel reflejo de la construcción, totalmente finalizada 

de la piscina cubierta y el buen ritmo que llevan las obras del nuevo estadio municipal, ambos 
situados en el barrio de nueva construcción Getafe-Norte. Dos infraestructuras que conforman, 
sino de manera definitiva, un apart'ado importante de lo que ha de ser una ciudad moderna y 
bien dotada. 

La reivindicación de una piscina cubierta, demanda vecinal más que justificada, y la 
definitiva construcción del estadio municipal han supuesto un desembolso económico 
millonario pero necesario. Ambos recintos están dotados de elementos de calidad y con la más 
avanzada tecnología. La climatización de la piscina y toda su maquinaria, hacen de este espacio 
deportivo una construcción avanzada y funcional. El estadio, con capacidad para 16.000 
espectadores, aparcamiento para 300 vehículos y unas instalaciones completas, supondrá la 
consolidación definitiva de un recinto deportivo acorde con nuestro municipio. 

Ambos eran necesarios para satisfacer una demanda ciudadana que desea contar con unas 
infraestructuras, en las que pueda practicar sus actividades y disfrutar de su tiempo libre. Los 
ciudadanos depositaron su confianza en una administración local que ha velado porque sus 
necesidades se vean cumplidas, aunque haya transcurrido más tiempo del previsto. Sea como 
fuere, ambas son realidades tangibles para el futuro de Getafe. 
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�� sociaciones uveniles 

¿Somos todos incívicos? 
ORfin, las 3, y a casita", piensa Alfredo 

recogiendo sus herramientas de albañilería. Este currante de 34 
años concluye su jornada de trabajo de 8 de la mañana a 3 de la 
tarde en una obra del Sur de Madrid, y se dispone a coger el 
tren. Sudoroso y rendido bajo el sol estival se dirige a su casa 
desde la estación de Getafe, donde ha comprado un delicioso 
refresco que consume durante el trayecto apagando su sed 
en pocos minutos. En dirección a su portal tropieza con un 
bordillo, escupiendo al tiempo palabras que reflejan 
significativamente su dolor. Ya más calmado llega a su casa, 
situada en un 5.º, y se dispone a tender su ropa al sol en las 
cuerdas de su balcón. En esta tesitura llaman al timbre. 
Rápidamente de un portazo cierra la puerta de la terraza para 
ir a abrir a un impaciente agente municipal. Éste pretende 
obtener respuestas concretas y personales que el Ayuntamiento 
considera "de interés para el municipio". Alfredo, sin embargo, 
al creer que afectan a su vida privada, le niega las respuestas. 
Contrariado termina de tender y baja a comprar el periódico. 
Camino al kiosco saluda a su vecino de nueve años sonriente 
sobre su monopatín. De repente, un concierto improvisado 
de un solitario violinista sobre la acera le trae agradables 
melodías a sus oídos. A continuación, compra el periódico y, 
mientras hojea las páginas de deportes observa a las futuras 
jóvenes promesas que juegan al fútbol en la plaza un 
emocionante partido. Tranquilamente, llega a su casa donde 
continúa su lectura. De repente exclama: ¡Díos mío! 

Esta sorpresa se la podría haber llevado cualquier 

4 ciudadano de nuestra localidad al leer una serie de noticias
aparecidas hace algunas semanas en diversos medios de 
comunicación locales y regionales. Nos estamos refiriendo a 
la Ordenanza General de Policía y Buen Gobierno que elaboró 
la Concejalía de Seguridad de Getafe. Según su contenido, 
esta historia aparentemente cotidiana y normal se habría 
convertido en un cúmulo de sanciones legales. Por ejemplo, 
según el artículo 38 está prohibido "consumir en la vía pública 
cualquier clase de bebidas que no contengan o que contengan 
alcohol"; en otro punto prohíbe "colgar prendas u otros 
objetos en las fachadas de las casas"; otro apartado del mismo 

La mayoría de los jóvenes vive 
acorde a las normas sociales, 

mostrando su inquietud e 
interés por los temas que le 

afectan. 

no permite "circular por las aceras y plazas con cualquier clase 
de vehículo no siendo los que conduzcan personas impedidas 
y niños menores de ocho años". En el artículo 66 se prohíbe 
"en la vía pública decir palabras soeces o malsonantes". A su 
vez, los habitantes y forasteros "deberán suministrar los datos 
estadísticos o informes que solicite el alcalde que sean de 
interés para el gobierno de la localidad", a esto se le une que 
el getafense "debe comparecer ante la autoridad municipal" 
cada vez que se le cite "por cualquier causa o razón" (art. 
23.3). El gobierno también prohíbe "las actividades callejeras 
de fotógrafos, pintores, músicos, etc., sin autorización 
municipal" (art. 45 y 46). Fina1mente, el art. 70 sanciona 
"abrir y cerrar las puertas con estrépito". 

ORDENANZA MUNICIPAL 

Queremos expresar nuestra incomprensión hacia esta 
Ordenanza Municipal. Dudamos seriamente que salga 
adelante, pero aun así creemos necesario dar a conocer la 
controversia producida entre los ciudadanos por su difusión. 
Ciñéndonos a los artículos podemos pensar que van dirigidos a 
cubrir algunos huecos legales que desde hace tiempo es 
necesario revisar. Pero la poca precisión que reflejan y su 
supuesta pretensión sancionadora (por ejemplo, que a nuestros 
hijos les multen con 25.000 ptas. por ir con patines por la calle) 
hace que las restricciones se extiendan a límites insospechados 
que coartan el comportamiento cotidiano de los ciudadanos. 
Así, esa apertura a una interpretación más bien libre, hace 
dudar de una aplicación eficiente dirigida a la mejoría de la 
convivencia social en nuestro municipio. En base a nuestros 
criterios, esta política no se corresponde a un gobierno de 
izquierdas y progresista, que debería confiar y fomentar la 
responsabilidad de los ciudadanos en lugar de limitar, cada vez 
más, sus libertades. Creemos que no es necesario sacrificar la 
subjetividad personal de esta manera en favor una organización 
social más armónica ... Y es que ... ¿somos todos incívicos ... ? h

EQUIPO DE EDUCADORES 
DEL GRUPO SCOUT ORION 



� artidos olíticos 

1 La (in)aolidaridad del Gobierno Popular
UANDO este artículo se 

publique los trabajadores de Ericson 
ya se habrán encerrado en 
la Catedral de la Magdalena 
de Getafe; pero es muy pro
bablé que sus problemas no 
se hayan solucionado, por
que la amenaza que pende 
sobre sus cabezas se basa 
en la decisión de la empre
s a de reorganizar su pro
ducción eliminando un gran 
número de puestos de trabajo, lo que 
se traducirá -si entre todos no con
seguimos evitarlo- en el paro, la 
angustia y la desesperanza para 
muchas familias de nuestro pueblo y 
de los pueblos vecinos. 

Por eso, debemos ser solidarios 
con los trabajadores de Ericson, 
pelear junto con ellos para evitar 
este desastre, para obl igar a la 
empresa a negociar una solución 
más justa, más humana; una solu
ción en la que se tenga en cuenta a 
las personas y no sólo los beneficios 
de los accionistas. Las personas, ésa 

es la razón por la que debemos ser 
solidarios. Porque nos preocupan las 

personas. Lo que no pare
ce que le ocurra al Presi
dente del Gobierno, al Sr. 
Az nar, que en e l  año y 
medio que lleva al frente 
del Gobier no todas las 
medidas que ha tomado 
han sido para perjudicar a 
los trabajadores y para 
beneficiar a los grandes 
. . 

empresarios, a sus amigos. 
El ejemplo más claro de la des

preocupación del Gobierno -y de su 
Presidente- por los problemas de 
los trabajadores lo tenemos, precisa
mente, en el caso de Ericson. El Sr. 
Aznar ha estado en Estocolmo hace 
pocos días, donde se ha entrevistado 
con el primer Ministro sueco y no le 
ha hecho la menor referencia al caso 
de Ericson, no ha realizado ni la más 
leve presión, ni el más pequeño gesto 
de solidaridad con los trabajadores 
amenazados de despido. ¿ Y por qué 
iba a hacerlo, si este Gobierno de la 

derecha con quien de verdad es soli
dario es con los poderosos? Así, 
mientras se reducen impuestos a los 
que más tienen, se suben los precios 
a los más modestos. Y sobran ejem
plos: subida escandalosa del butano, 
que es el combustible de las familias 
más humildes, subida de las tarifas 
telefónicas -seguramente para 
pagar el despilfarro de la cadena de 
TV digital del Gobierno- amenaza 
de subida del agua en Madrid, de las 
tarifas eléctricas y, para colmo, 
medicamentazo. Una perla: titular 
de la página 57 de ABC del día 13-
11-97 -periódico pro-gubernamen
tal a tope-: "El Gobierno pretende
ahorrar a cos ta de cobrar a los
enfermos gran parte de los fárma
cos . El PP se comprometió en s u
programa electoral a retirar este
t ipo de medidas". Sobran los
comentarios.

César Suárez Bacelar 

CONCEJAL DELEGADO DE PERSONAL 

Y SERVICIOS GENERALES 5 

• 

� Engañosos decorados y mucho cartón piedra 
ACE unos días me comentaba el 

Sr. Francisco, un conocido, jubilado hace años, 
lo difícil que se hace en estos tiempos pararse a 
pensar sobre las cosas que nos pasan 
y los problemas que tiene ahora la 
gente, sobre todo, los jóvenes. 

"Mira que resulta difícil -me 
decía- entender lo que está pasan
do últimamente, sobre todo porque 
los acontecimientos se suceden con 
tanta rapidez que cuando empiezas 
a entender el último se te viene 
encima uno nuevo y te arrolla; y 
mira que a mí me gusta estar al día 
y poder opinar de todo, pero es que 
no te dejan pensar, ¡te apabullan' 

¿Qué nos está pasando?, el hecho de que 
personas como Francisco, y otras muchas, 
luchadores de toda la vida, hayan perdido la 
capacidad de reacción, es preocupante, pero 
tiene su explicación: 

Desde que la derecha llegó al gobierno, ha 
utilizado la táctica de "la derecha de siem
pre", embaucar a la gente a base de mucho 
decorado, de mucho cartón piedra con el que 
tratan de ocultar los escombros y materiales 
del derribo del Sector Público, por ejemplo. 

Pero cuando a la mayoría de los potenciales 
espectadores de ese montaje teatral tragicómi
co se les trata de ocultar detrás de las bambali-

nas el espectáculo se mantiene poco tiempo en 
cartelera. 

Si a esto le sumamos la pobreza del guión 
literario (con diálogos absoluta
mente repetitivos y monocordes) y 
que los actores, muy bien pagados 
por cierto, y con vestuario de alta 
costura, no saben interpretar ese 
guión porque, simplemente, no se 
lo creen, el resultado final de todo 
el montaje es un FIASCO. 

Si esto lo trasladamos a la "red 
de teatro local" el repertorio que 
nos ofrecen los representantes del 
PP se empobrece hasta extremos 

inusitados. Para comprobar la veracidad de 
estas afirmaciones basta comprobar las inicia
tivas políticas, o sea las propuestas para mejo
rar las condiciones de vida de los vecinos/as de 
Getafe, que llevan planteadas en nuestro pue
blo: generalidades sin concretar y menuden
cias que, en algunos casos, podrían calificarse 
de ridiculeces. 

Nosotros, desde la izquierda, no distraemos 
nuestro tiempo en representaciones ficticias y 
engañosas, sino que sacamos adelante propues
tas, que, desde nuestras modestas posibilidades 
municipales, suponen asegurar el trabajo, y en 
consecuencia el salario de muchas personas, de 
personas concretas, con nombre y apellidos. 

Sirva de muestra un botón: 

La firma del acuerdo con los sindicatos 
CC.00. y UGT garantizando el mantenimien
to, e incluso mejora, de las condiciones labora
les de los trabajadores/as que pasarán a la
Empresa Municipal de Limpieza y Medio
Ambiente (L YMA, S.A.M.) ha supuesto la
creación de 90 contratos fijos o indefinidos
que antes eran temporales.

Ésa es una apuesta política seria, negociada 
y consecuente. Lo demás son juegos de artifi
cio para distraer a la gente y dejarla con la 
boca abierta, pero que se desvanecen en pocos 
segundos devolviéndonos a la oscuridad más 
absoluta, es decir, a la cruda realidad, donde 
no percibimos los beneficios de la tan manida 
expresión "ESPAÑA VA BIEN". 

Joaquín Jiménez Yuste 
CONCEJAL DE MEDIO AMBIENTE 

P.D.: Pido disculpas al mundo de la farándula
por haber utilizado su tan querido teatro como
base de las metáforas, imágenes y comparacio
nes que aparecen en este artículo.

El espectáculo se mantendrá 
poco tiempo en cartelera. 
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artidos olíticos 
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'? Qortido rero, �que paaa aqu1. 
popular " 

A política, en innumerables oca
siones, es utilizada por ciertos personajes, o 
para enriquecerse (no tienen más que leer los 
titulares de la prensa) o para inten-
tar evitar la realidad "engañando" 
a la población con frases demagó
gicas y sin fundamento (léase u 
óigase las declaraciones de, por 
ejemplo, los miembros del actual 
gobierno municipal de Getafe). 

Yo, como representante de un 
partido político coherente, con 
principios, serio; yo que entiendo 
la política como un servicio a los 
ciudadanos que nos han votado 
y a los que no también; yo que soy de la sin
cera opinión de que todo lo que sea para bien 
de nuestro pueblo, para el bien de todos, venga 
propuesto de quien venga, debe ser realizado, 
por eso, porque es un beneficio para la ciu
dadanía a la que, no olvidemos, REPRESEN
TAMOS, y a la que debemos nuestro esfuerzo 
y trabajo (por lo menos eso piensa el Grupo 
Popular, a la vista está que otros políticos no 
piensan lo mismo). Yo, me quedo perplejo de 
cómo nuestros gobernantes locales, de cómo 
estos políticos del PSOE y de IU, se oponen 
continuamente a las propuestas que desde 
el G.M. del Partido Popular se les hace aun
que sean, que lo son todas, por el beneficio 
de nuestro pueblo. A ellos les da igual. Ellos 

prefieren dedicarse a hacer política de "altos 
vuelos"; prefieren dedicarse a criticar la buena 
gestión del país y nuestra Comunidad dándose 

capones por haber sido, ellos, tan 
incapaces durante tanto tiempo; y, 
dedicando todo su tiempo a todo 
eso, olvidan que estemos en 
Getafe, que nos han elegido 
como representantes del pueblo 
de Getafe y que primero tene
mos que solucionar los proble
mas de nuestros vecinos en el 
municipio. 

Y eso es ni más ni men�s lo 
que hace el Partid,, Popular de 

Getafe: buscar soluciones a los prc0lemas veci
nales de nuestro municipio. Hacer propuestas 
para construir una ciudad mejor, una ciudad 
que en los últimos tiempos se ha ido deterio
rando por la mala gestión de nuestro actual 
gobierno municipal (PSOE-IU). Eso sí, si el 
Partido Popular propone que se adecente y 
se mantenga en condiciones el Parque de 
Andalucía_ el PSOE e IU votan en contra aun
que reconocen que hay deficiencias; si el Par
tido Popular propone que se instalen semá
foros en la Avda. Juan de Borbón, el PSOE e 
IU se oponen también; si el Partido Popular 
propone que se adecente e incluso se pida 
responsabilidades a la Empresa adjudicata
ria del mantenimiento de jardines en el Sec-

tor m, el gobierno municipal se vuelve a opo
ner; si el Partido Popular denuncia las malas 
condiciones de las instalaciones deportivas, 
PSOE e IU en contra (eso sí, a criticar la políti
ca deportiva del gobierno regional y lo de casa 
que lo barra el vecino); si el Partido Popular 
propone que se congelen los Impuestos y 
Tasas Municipales, el gobierno municipal 
(PSOE e IU) en contra; si el Partido Popular 
denuncia las deficiencias y mal estado de 
conservación de algunas zonas del centro de 
nuestra ciudad, PSOE e IU en contra, y un 
largo etcétera. 

El caso es que todo lo que propone el 
Partido Popular para el bien de nuestra ciu
dad parece ser que para el gobierno munici-
pal no lo es. 

¿Qué pasa aquí? ¿A qué juegan los que 
están gestionando nuestro dinero? 

Soy consciente de que nuestros vecinos 
perciben, día a día, cuál es la alternativa a 
este Gobierno, a este gobierno municipal 
incapaz de que Getafe sea lo que merece, la 
bandera del Sur de nuestra Comunidad, y 
todo el esfuerzo que realizamos desde este 
Grupo Municipal siempre será poco para 
lo que merecen nuestros ciudadanos. 

José Luis Moreno Torres 
PORTAVOZ GRUPO MUNICIPAL 

PARTIDO POPULAR 

GRUPO 

MIXTO 

INGLAN: víctima inocente 
de políticos demagogos 

UIENES en IU pactaron gobierno con 
el PSOE a cambio de prebendas, quieren ahora 
lavar esa imagen de entreguismo servil 
a Pedro Castro que tantas divisiones 
ha originado dentro de este colectivo. 
En su asamblea local para elección de 
los compromisarios que asistirán a su 
encuentro nacional han concurrido tres 
listas enfrentadas, como prueba feha
ciente de la división interna que se ha 
dado. Por otra parte, son conscientes 
del desencanto que produce entre el 
electorado potencial de IU en Getafe, 
la entrega de la virginidad política al 
PSOE por parte de los seducidos a sus 
"encantos dinerarios". Ante este panorama, se han 
visto obligados a improvisar algo, enarbolando 
cualquier bandera reivindicativa que haciendo de 
cortina de humo, tape de alguna manera sus "ver
güenzas" y desvíe la atención del respetable hacia 
otra dirección. 

Para demostrar ante sus incondicionales que no 
están al servicio del PSOE por completo, les ha 
venido bien utilizar como chivo expiatorio a 
INGLAN. 

El PSOE siempre ha apoyado y alentado a este 
grupo de profesionales de la enseñanza en su inicia
tiva y lo sigue haciendo, ¿qué mejor ocasión que
ésta, para demostrar que hacen algún tipo de 
oposición? Lo que no sabemos es quiénes -en el 
seno de IU- han sido los padres de tan brillante 
idea: si los anguitistas para poner en un brete a los 
que han caído rendidos en los brazos del PSOE, o si, 
por el contrario, han sido los propios pactistas que, 

con esta movida contra la libertad de enseñanza y 
su pluralidad, intentan tranquilizar su conciencia a 

la vez que disimulan un poco. 
Aquí y ahora deberá pronunciarse 

el Sr. García Labrado, de IU, flamante 
concejal responsable de Formación y 
Empleo, ínclito Presidente de GISA la 
empresa municipal para la promoción 
industrial y apoyo de iniciativas 
empresariales; experto en seminarios 
y jornadas para inducir al autoempleo
como remedio en la lucha contra el 
paro y, sobre todo, eminente teórico 
de la creación de empleo en el marco 
de la Economía Social. ¿Se cuenta 

entre los que han organizado este ataque frontal 
contra una iniciativa empresarial? 

Demagogos son los que venden como verdades 
cuestiones que son falsas. En anteriores artículos 
míos de esta tribuna, he tenido oportunidad de dejar 
al descubierto sus mentiras. Ahora tengo que acusar
les una vez más de que alteran la verdad cuando 
dicen que se "regala" suelo público. Esto es falso. 
Se trata de una concesión de uso, con un canon a 
satisfacer por INGLAN, cada año, que va a suponer 
muchos millones de ingresos para las arcas munici
pales. Si a esto añadimos la cesión que hacen de un 
número de plazas gratuitas a disposición del Ayunta
miento y la posibilidad de un convenio para la utili
zación de sus instalaciones deportivas por el pueblo, 
¿ Quieren explicarnos dónde está el "regalo"?

Es falso también que se trate de una escuela de 
élite. ¿Desde cuándo puede considerarse de "élite" a 
la Enseñanza Profesional? Si lo entienden así quienes 

lo afirman ¿qué cualificación reservan para la Ense
ñanza Universitaria?. Su ignorancia les traiciona tam
bién cuando aseguran que este instituto perjudica a la 
Escuela Pública. Con ello, sólo quieren confundir 
mezclando las churras con las merinas: La realidad es 
que iniciativas como ésta, enriquecen la oferta plural 
de enseñanza para bien de nuestros hijos, sin menos
cabo alguno de la enseñanza estatal. ¿Acaso se pre
tende culpar a INGLAN de las carencias que 
puede tener nuestra Escuela Pública? 

Si realmente queremos un Estado Democrático 
Liberal, debemos ser respetuosos con la libertad de 
empresa y la libertad de enseñanza y no debemos 
escatimar ayudas a iniciativas capaces de crear 
puestos de trabajo. Esta agresión a INGbAN se 
suma a otras muchas actuaciones antiempresa lle
vadas � cabo en Getafe por su gobierno municipal, 
que han ocasionado la huida de muchas empresas a 
otras localidades más propicias. 

Pero lo que resulta hasta jocoso -porque no se 
puede tomar de otra manera- es que, en esta batalla 
contra INGLAN y el PSOE, se hace participar a la 
Plataforma Local en Defensa de la Escuela Públi
ca, plataforma que precisamente ha sido montada 
por este partido y sus alcaldes de la Zona Sur como 
base de reivindicaciones permanentes frente al 
gobierno del Estado y de la Comunidad. Sr. alcalde, 
¡ para qué se fíe usted de los pactos L Con amigos 
como éstos no necesita enemigos: sus propias armas 
las vuelven contra usted. ¡Cuán cierto es aquello que 
se dice de "cría cuervos y te sacarán los ojos" 1 

Luis Yubero Romano 
PORíAVOZ DEL GRUPO MIXíO 



Joeé Antonio Hernando, de Temar Peluqueros

"Somos agresivos 
y �on estilo" 
José Antonio Hernando, 'de 26 años, es un personaje JASP 
( Joven, Activo, Simpático y Peluquero). Su pasión desde 
pequeño ha sido el mundo de la peluquería, con el que se 
defiende a la perfección y que le ha colmado de éxitos a nivel 
nacional e internacional. Su vida y su negocio están en Getafe, 
y se ha rodeado de un equipo joven que trabaja con la misma 
ilusión e innovación que José Antonio. No tiene un pelo de 
incauto, piensa que su clientela es exigente y que cada 
personalidad requiere un corte de pelo adecuado. De todo ello 
hablamos con él con pelos y señales. 

-¿Cómo sienta ganar un premio de pelu
quería en París? 

-Es algo muy especial, porque hasta ahora
siempre ha estado 

1 
-¿Conoces a los políticos de este pueblo?

¿ Si es así, crees que deberían cambiar de ima
gen? 

-Más o menos.
Tengo varios clienganando Francia. 

Este ha sido el pri
mer año que ha gana
do España. Era algo 
que teníamos pen
diente. Es una alegría 

La clientela de Getaf e es muy tes que son conceja
les, incluido el alcal
de. Con respecto a la 
segunda parte de la 

exigente. 

grande demostrar 
que estamos ahí arriba, en lo más alto de la 
peluquería. El campeonato se divide en varias 
pruebas. La primera prueba era el Campeonato 
del Mundo por equipos, en el que intervinimos 
6 peluqueros españoles en una prueba de 1 O 
minutos de exhibición, en la que nos proclama-
mos campeones. 

-¿Para ser bueno en el oficio no habrá
que tener ni un pelo de tonto? 

-Para ser bueno en el oficio hay que nacer 
y te tiene que gustar mucho la peluquería. 

-¿ Hasta qué punto están unidos peluque
ría y personalidad? 

-Es lo más importante. Si tú no estudias
un poco a la persona, es posible que falles. 
Estudias sus facciones, su manera de vestir, 
su manera de ser; y a partir de ahí empiezas a 
hacer algo exclusivamente para ella. Suelo 
ser una persona a la que le gusta cambiar e 
innovar, me gusta hacer estos cambios en la 
gente; que, por otra parte, suele aceptar de 
buen grado. 

-¿ Qué destacarías de tu clientela habi
tual de Ge taje? 

-Creo que tenemos una clientela muy
especial, es gente de una clase media alta y me 
gusta su forma de ser. No es gente conflictiva 
y, sobre todo, se deja aconsejar mucho por mí. 

-¿ Qué cuidados son básicos para mante
ner el cabello de una forma adecuada? 

-Cuidarse el cabello es muy fácil. Sim
plemente, con lavarse con un champú adecua
do y ponerse una buena crema se consigue 
tener un pelo adecuado. Si se tiene algún pro
blema, lo mejor es utilizar un remedio acorde. 

-¿Cómo definirías tu estilo de peluquería ? 

pregunta he de decir 
que la verdad es que 

van todos bastante bien. Los políticos en Geta
fe se cuidan bastante, sobre todo las mujeres. 

-¿ Cada edad requiere un corte de pelo ? 

-Sí, por supuesto. No es lo-mismo una
persona de 18 años, que una de 30 ó 40. Al 
igual que cambia tu manera de vestir y tu per
sonalidad, cambia tu corte de pelo. 

-¿ Existe alguien en esta ciudad al que te
gustase peinar? 

-Es algo que me he preguntado muchas
veces, pero no hay nadie en especial al que me 

-Agresivo y con estilo. 1 José Antonio Hernando. 

� ntrevista 
-liliilllllllllllilllliílliiiíliliil

Los políticos en Getafe se cuidan 

bastante, sobre todo las mujeres. 

Test sin secador 

-Alopecia. 
* Eso no va conmigo. 
-Mechas. 
* Brillo. 
-Recogidos. 
* Me has dejado en blanco. 
-Peineta. 
* Mucha clase española. 
- Crestas. 
* Punk. 
- Ruppert. 
* No me gusta. 
- Llongueras. 
* Me encanta. 
-Calvos. 
* Sigue sin ir conmigo. 
-Coleta masculina. 
* Muy bien. 
-Postizos. 
* Perfectos. Genial. 
-Secador. 
* Nuestra arma de trabajo.

gustase peinar o cortar el pelo. Lo que si trato 
es que los clientes que vienen a mí se sientan a 
gusto con nuestro trabajo. 7 

-¿Son tus clientes de Getafe exigentes a
la hora de ir a Temar Peluqueros? 

-Muy exigentes. Imagino que no sólo en
peluquería, sino en cualquier otro negocio. 
Aquí desde luego es muy exigente. En mi 
negocio hay gente de todas las edades, aunque 
destaca sobre todo la gente joven. Quizá la 
gente mayor es la tiene sus ideas más fijas y 
su peluquero de toda la vida, pero no obstante 
poco a poco se van cambiando las formas. "h 
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�!- rbanismo

L Ayuntamiento de Getafe, a tra
vés de la Delegación de Urbanismo va a iniciar 
una remodelación integral de algunas de las 
calles más céntricas de nuestro municipio. Esta 
remodelación incluye la peatonalización de 
algunas de ellas, el asfaltado de otras y la reno
vación de la red de saneamiento en todas. Esta 
completa remodelación tiene un presupuesto 
de 519 millones de pesetas financiados por los 
Fondos de Cohesión Europeos. 

El concejal de Urbanismo, Francisco Hita 
(PSOE), ha valorado muy positivamente este 
proyecto: "Es una vieja aspiración en nuestro 
objetivo político de hacer de Getafe una ciu
dad más humana en la que el peatón sea el 
protagonista principal." 

El proyecto más ambicioso consiste en la 
peatonalización de algunas de las calles del 

Francisco Hita Gamarrán 
concejal de Urbanismo (PSOE). 

El centro de Getafe 
cambia de �specto 

centro más transitadas. Así, se reservará el 
espacio para los peatones en las calles: Guada
lajara, D. Fadrique, Felipe Estévez, Velasco, 
Moraleja, Casarrubuelos, 
Vergara y Sevilla. Ade-

en Perales del Río, la calle Villaverde en el 
centro verá ensanchadas sus aceras, y se rerrto
delará también la avenida de Juan de la Cierva,· 

desde la calle Egida hasta 
General Palacios. 

más de la peatonalización 
se llevará a cabo la repara
ción del saneamiento y el 
alumbrado de estas calles. 

Francisco Hita, concejal 

de Urbanismo (PSOE): 

Asimismo, se llevará a 
cabo una reestructuración 
de las calles Humanes, 
Magallanes y Churruca, en 
la que se remodelará el 
saneamiento, la poten
ciación del alumbrado y la 

"Nuestro objetivo es hacer 
OTRAS ZONAS 

una ciudad más humana." 
Pero otras zonas de 

Getafe también verán 
cómo se renueva su cara y 
sus infraestructuras. Así, se asfaltará la aveni
da de Juan Carlos I en el Sector Tres, las calles 
de la Colonia de Nuestra Señora del Carmen, 

renovación del mobiliario 
urbano. 

Otra zona que verá 
cambiado de una forma sensible su aspecto es 
la plaza del Canto Redondo y la calle San 
Eugenio que también se peatonalizará. h 

�t:.1 sociaciones de ecinos

El Barrio de Las Margaritas "se ahoga" 
AS Margaritas "se ahoga" porque es 

un barrio que se creó cuando en este país se 
cometía todo tipo de infracciones urbanísticas, 
principalmente masificación de viviendas, y a 
nadie se le pedía responsabilidades. El 
objetivo era construir muchas viviendas para 
ganar y especular lo más posible; la calidad de 
vida no importaba. 

Se hicieron algunas cosas con los primeros 
Ayuntamientos democráticos, como crear 
espacios libres, calles peatonales como 
paseos de encuentro, se plantó césped y 
nuevos árboles sustituyendo los que se 
tuvieron que eliminar debido a que 
perjudicaban a las ya deficitarias viviendas ... 
Todas estas actuaciones pretendían aliviar las 
carencias de calidad de vida a la que todo 
ciudadano tiene derecho. 

Ahora el Barrio de las Margaritas se ahoga 
debido a que nos invaden los automóviles, las 
consecuencias negativas que el progreso 
conlleva derivadas de la falta de previsión. 
Nos invade la Universidad con la política 
errónea de expansión de Peces Barba, 
construyendo nuevos edificios a todo lujo, y 
vallándolos, como si los que vivimos en el 
entorno fuéramos delincuentes de los que 
protegerse. 

Cuando esta Universidad nació, la 
Asociación de Vecinos de Las Margaritas 

Todo esto nos retrotrae a los 
años 70, cuando vinimos a vivir a 
este barrio y todo estaba por 
hacer. h 

planteó la necesidad de crear 
aparcamientos para la afluencia de 
los vehículos de los estudiantes, 
profesores y trabajadores que 
acudirían a la Universidad. 
Estamos orgullosos de esta 
Universidad, pero a la ya existente 
falta de aparcamientos que había 
en nuestro barrio se ha sumado un 
aumento de parque 
automovilístico, principalmente los 

GETAFE 
BASTA YA 

FEDERACION DE 

ASOCIACIONES DE 

VECINOS DE GETAFE 

días lectivos. Esta situación se ha 
convertido en insoportable para los vecinos, 
llegado incluso a encontrar el acceso a su portal 
bloqueado con los coches que aparcan en la 
acera, pasos de cebra y de cualquier manera. 

Por todo esto, desde la Asociación de 
Vecinos exigimos a los responsables 
municipales, con el alcalde a la cabeza, la 
búsqueda de soluciones para paliar el 
problema de los aparcamientos en la 
Universidad y en el Barrio de Las Margaritas. 
Este barrio está agotando su paciencia al ver 
cómo cada día la Universidad con su política 
de construcción pone rejas a cal y canto, y 
como se dice en el argot taurino, para rematar 
la faena, el Ayuntamiento de Getafe cede el 
único espacio libre que queda, la plaza de 
superficie del garaje de la calle Artillería, para 
que lo valle. 

'ASOCIACIÓN DE VECINOS 
LAS MARGARITAS 

Servicios de la Asociación: 
Asesoría Jurídica 
Logopeda 
Psicólogo 
Fisioterapeuta 

Talleres: 
Pintura al óleo 
Pintura al carboncillo 
Gimnasia de mantenimiento 
Aerobic 

PARA MÁS INFORMACIÓN 
c/ Begonia, 1 
De lunes a viernes, de 19 a 21 horas. 



� nfraestructurqs 

Dejó de ser proyecto 

La piscina cubierta 
en enero 
La piscina cubierta de Getafe comenzará su actividad en 
el inicio del próximo año. Este equipamiento es una 
novedad en nuestro municipio y constituye una de las 
últimas reivindicaciones vecinales, dejando de ser un 
proyecto para convertirse en realidad. 

L autor del p r oyecto es  el 
arquitecto José Luis Vall és. El recinto 
cuenta con cinco vasos, tres descubier
tos y dos cubiertos. El vaso cubierto 
grande tiene una longitud de 25 metros, 
con un anexo para el aprendizaje, y los 
descubiertos son uno de 50 metros y 
otro infantil. A la zona cubierta se la ha 
dotado de los s istemas más avanzados 
de climatización, lo cual permite su uti
lización en cualquier época del año. La 

Nuevo Estadio Municipal 

Cuenta con cinco piscinas, 

una cubierta y dos descubiertas. 

madera de la cubierta procede de Fin
landia. 

La nueva piscina está situada, asimis
mo, en el barrio de reciente creación 
Getafe-Norte, y tiene un presupuesto que 
supera los 513 millones,. financiados por 
la Comunidad de Madrid y el Ayunta
miento de Getafe a través del Consorcio 
Urbanístico Getafe Norte. 

Con este equipamiento se pretende 
satisfacer la demanda de los vecinos de 

Albergará 16.000 
espectadores 
El nuevo Estadio Municipal de Fútbol se 
sitúa en el barrio Getafe Norte y se calcula 
que podrá ser utilizado a finales de la 
próxima primavera. La capacidad será de 
16.000 espectadores y el presupuesto de esta 
obra supera los 800 millones de pesetas, 
financiados por la Comunidad de Madrid 
y el Ayuntamiento de Getafe. 

A capacidad, como decíamos, es de 16.000 
espectadores sentados en cuatro gradas. Cuenta con un campo 
de deportes de césped y un aparcamiento para 300 vehículos. 
Ocupa una superficie construida de 10.000 metros cuadrados. 
Este nuevo estadio es un elemento integrante de la Ciudad 
Deportiva que se está construyendo en esta zona de la ciudad, 
junto a las instalaciones de las piscinas cubierta y descubierta. 
Se pretende dar solución a las necesidades que han surgido en 
el municipio de Getafe para la celebración de grandes eventos 
deportivos. 
En la última visita realizada por los medios de comunicación 
se pudo apreciar el ritmo que llevan las obras, perfilándose 
parte de los graderíos e indicándoseles que en un breve 
espacio de tiempo se procedería a la implantación del césped 
del mismo. i

Getafe y evitar que tengan que despla
zarse a otros puntos de la Comunidad de 
Madrid para utilizar este tipo de servi
cios. Estará dentro de la oferta deportiva 
municipal, lo que permitirá su utiliza
ción a aquellas personas que lo soliciten. 
Asimismo, se encuentra enclavado en el 
complejo polideportivo que abarca el 
Estadio Municipal, contando con varios 
miles de metros de césped que se va a 
plantar. i

La superficie construida 

es de 10.000 metros cuadrados. 

9 
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Atención psicológica 
para las mujeres de Getafe

La Delegación de la Mujer ha puesto en marcha un nuevo Servicio de Orientación y Apoyo Psicológico 
para la Mujer. Las vecinas de Getafe que quieran acceder a este servicio deben pedir cita en el teléfono 
683 70 70 o personalmente en el Centro Municipal de la Mujer, calle San Eugenio, 8. Este servicio 
es una novedad de esta Delegación, que inicia una nueva etapa tras la reforma de su centro municipal. 
Los cambios introducidos tratan de ofrecer un mejor servicio a todas las vecinas de la localidad. 

L Servicio de Orientación y 1 

Apoyo Psicológico forma parte de un com
pleto programa de atención a la mujer. Esta 
Delegación ha de-

El programa tiene una vertiente informati
va, con el folleto "Menopausia", ¿algún pro
blema?", una vertiente de apoyo individualiza-

do con el Servicio 

20.000 mujeres de Getafe se 

pueden beneficiar de este nuevo 

servicio. 

Rafael Caño Rufo (PSOE), 
_presidente Área Social, y Mari 

Angeles Díez (PSOE), concejala 
de la Mujer, en el acto de 

presentación del programa de 
atención psicológica a la mujer. 

tectado que las 
mujeres, sobre todo 
a partir de los 45 
años, experimentan 
una serie de proble
mas psicosociales 
asociados a situacio- • 

de Orientación y 
Apoyo Psicológico, 
y una tercera ver
tiente de autoayuda 
a través de dos talle
res: uno de comuni
cación y otro de 
relajación con un nes de aislamiento, 

denominadas "nido vacío", y dificultades psi
cosomáticas en razón de la edad y de otras 
situaciones. Son problemas que no encuen
tran fácil solución en los canales preestableci
dos, y que en ocasiones pueden derivar hacia 
problemáticas más complejas y de deterioro 
personal. 

Muestra de trabajo 
de tapicería de las 

alumnas del Centro 
de la Mujer 

Feria de la Mujer Emprendedora 

carácter preventivo. 
El objetivo es paliar en lo posible la falta 

de apoyo e.información, al tiempo que se pro
pone una orientación temprana para prevenir 
posibles patologías. En Getafe, viven cerca de 
20.000 mujeres con edades entre 45 y 65 años, 
que se pueden beneficiar de este programa. h 

AS alumnas que han seguido el curso de tapicería promovido por la Dirección 
General de la Mujer en colaboración con el Centro Municipal de la Mujer expondrán sus trabajos 
los días 28, 29 y 30 de noviembre en el Centro Cívico Juan de la Cierva. El objetivo de esta 
exposición es difundir la calidad de acabados e ideas que estas mujeres han plasmado en su tarea. 
La exposición está formada por muebles, objetos de tapicería y cortinajes. 

En esta exposición se podrá observar en directo las técnicas empleadas, la originalidad y 
calidad de los diseños, la elegancia de las telas y formas y, sobre todo, el entusiasmo y la 
determinación de las 24 mujeres, que desde el 14 de abril han seguido este curso. h 

Originalidad en las 
empresas de Getafe 

Primeras jornadas 
"Mujeres hacia el 

empleo" N la pasada edición de la Feria 
de la Mujer Emprendedora, celebrada a 
principios de noviembre en la Casa de 
Campo, las empresas de mujeres que 
representaron a nuestra ciudad mostraron 
una originalidad y profesionalidad 
destacadas por los asistentes y 
organizadores de este evento. 

Tanto el Centro Municipal de la Mujer 
y Getafe Iniciativas, como las empresas 
Tea, Hecho Está, Boutique Zahira y 
Mantenimiento Integral Mujer, S.L., 
mostraron el trabajo realizado por las 
mujeres del municipio, con un carácter 
innovador dentro de los campos de trabajo 
a los que se dedican. h 

Cuatro empresas formadas por 

mujeres de Getafe demostraron 

una alta calidad. 

Mari Ángeles Díez 
(PSOE), concejala de la 
Mujer, en su visita por la 
Feria de la Mujer 
Emprendedora. 

L Ayuntamiento de Getafe a 
través de las Delegaciones de la Mujer 

y de Formación y Empleo.. va a 
celebrar las primeras jornadas de 
"Mujeres hacia el empleo". Estas 

jornadas tendrán lugar el dfa 28 de 
noviembre en el Centro Municipal de 

la Mujer y a ellas podrán acudir las 
mujeres de Getafe que lo deseen previa 

inscripción. 
Tienen como objetivo las jornadas 
estudiar sobre las posibilidades de 

aplicar políticas de empleo desde un 
punto de vista integral, con programas 

que abarquen distintos servicios y 
delegaciones en el marco de la 

igualdad de oportunidades y de la 
Unión Europea. Las jornadas constarán 

de dos mesas de trabajo con expertos 
en el tema. h 



Balance del Plan Municipal de Drogas 1996 
, 

Exito de resultados y futuro 
esperanzador 

La Concejala de Integración Social, Laura Lizaga (JU), y 
el Director del Centro de Atención a las Drogodependencias, 
Antonio Padrino, presentaron el balance del Plan Municipal de 
Drogas de 1996, en el que sobresalen el éxito en la prevención de 
drogas en edades tempranas y la cantidad de tratamientos que se 
han realizado en el CAD. 

AS Cosas de Esperanza y 
Felipe", e l  programa de prevención 
comunitaria puesto en marcha el pasado 
año por el Ayuntamiento de Getafe para 
prevenir, en edades tempranas, cualquier 
tipo de adicción ha sido un éxito rotundo. 
Han participado 369 alumnos, 327 padres 
y 21 animadores socioculturales de 
barrio, según se refleja en la memoria del 
Plan que se aprobó en el Pleno del 24 de 
octubre. En enero del 98 

secución del programa metadona como 
paliativo de daños y prevención del 
SIDA. 

UN PROBLEMA CON SOLUCIÓN 

Tanto Laura Lizaga (IU) como Anto
nio Padrino hicieron hincapié en que "del 
problema de la droga se sale, tiene solu
ción"; aunque es importante la colabora-

ción e implicación tanto 
se pondrá en marcha la 
II edición de este pro
grama destinado a alum
nos de 5.º de primaria. 

La prevención sigue 

siendo el mejor 

antídoto contra 

de los afectados como 
de la familia y la socie
dad. Asimismo, se está 
trabajando con otras 
adicciones, detectadas 
en los menores, como 
son la adicción a la tele-

TRABAJO 
CONSTANTE 

las drogodependencias. 

Destaca asimismo 
que en el Centro de Atención al Drogo
dependiente durante el pasado año 1996, 
se han practicado 280 tratamientos de 
desintoxicación, 185 personas se deriva
ron a un programa libre de drogas y 95 al 
mantenimiento por metadona. 

También durante este mismo año se 
han dado 35 altas y 140 acumulados 
(altas de años anteriores a los que se les 
práctica un seguimiento); destacando que 
del 85 al 90 % de estas personas mantie
ne su recuperación. 

En la memoria también se puede 
observar cómo, en nuestra ciudad, es el 
cannabis la droga ilegal más consumida; 
aunque aumentan la cocaína y las drogas 
denominadas de "fin de semana". 

Desde el CAD también se efectúa un 
seguimiento de VIH-SIDA, para que 
todos los usuarios seropositi vos tengan 
un apoyo sanitario y psicosocial ante su 
problema. Este programa tuvo durante el 
pasado año 79 usuarios: 9 HIY positivos, 
54 HIV negativos y 13 casos de SIDA. 

La Concejalía de Integración Social 
tiene entre sus próximos proyectos, el 
inicio de un programa para menores por 
consumo de cannabis, la continuación del 
tratamiento de nuevas adicciones (ludo
patías), el lanzamiento de una campaña 
de abuso de alcohol en jóvenes y la con-

visión, ordenadores o 
golosinas. Se trata de 

enseñar a buscar la independencia de 
cualquier tipo de adicción. 

Asimismo, quedó reflejado que en las 
drogas se producen fenómenos cambian
tes para dar respuestas en los jóvenes de 
14 a 19 años. Asimismo, quedó de mani
fiesto, según palabras de Laura Lizaga 
(IU) la disminución registrada en el con-

Laura Lizaga 
(IU), Concejala 
de Integración 

Social y 
Antonio 
Padrino, 

director del 
CAD, en la 

presentación del 
Balance anual 

de drogas. 

�:;;,, ociedad 

sumo de heroína. Este descenso es debi
do al miedo a contraer el SIDA, al no uso 
múltiple de la misma jeringuilla y a los 
programas que se llevan a cabo para la 
prevención. 

En lo referente a la integración labo
ral, se está llevando a cabo un programa 
con 25 personas en relación directa con 
Formación y Empleo, en el que se faci
litan cursos y ayudas (bono transporte) 
para lograr la integración de este co
lectivo. 

Por. último, se está llevando a cabo, 
de manera innovadora, un programa para 
menores consumidores, sobre todo, de 
las drogas de diseño. Han sido los pro- 11
pios padres quienes han detectado esta 
adicción en sus hijos y les llevan al cen-
tro; siendo por otra parte la Policía Muni
cipal quien, a través de multas, ha detec
tado a estos consumidores. Una de las 
facetas consiste en la retirada de la multa 
a cambio de introducirse en el programa 
de desintoxicación. En definitiva, la pre
vención sigue siendo el mejor método 
para atajar el problema, como así lo 
demuestra el balance del Plan Municipal 
de Drogas. h 
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Convenio Ayuntamiento-LYMA-UGT-CC.OO 

Apuesta por 
los servicios públicos 
La Empresa Pública "Limpieza y Medio Ambiente de 

Getafe, S.A. ", del Ayuntamiento de Getafe, con capital 100% 

municipal, ha integrado totalmente al personal de las empresas 

privadas que llevaban a cabo este servicio de limpieza, así como a 

los trabajadores municipales de este servicio. Este acuerdo se ha 

formalizado mediante un convenio firmado por el primer teniente 

de alcalde, Gregario Gordo ( JU); el consejero delegado de LYMA, 

Joaquín Jiménez Yuste (JU); el gerente de esta empresa pública, 

Antonio Suárez Quintanilla; y los sindicatos UGT y CC. OO.

OS trabajadores de ISES,S.A., 

12 
y Gerencia Integral, S.L, se incorporarán 
a LYMA Getafe, S.A.M., con un con
trato de trabajo de carácter indefinido y 
unas condiciones laborales homologa
das al vigente con-
venio colectivo del 

DERECHOS LABORALES 

En tal caso, supondría el fin de la 
excedencia temporal y el retomo auto
mático al Ayuntamiento. El tiempo de 

permanencia en 

Ayuntamiento de 
Getafe. 

El capital social de LYMA 
la empresa será 
computado a 
efectos de anti
güedad e indem-Los trabajado

res que prestan 

es de 85 millones de pesetas. 

sus servicios en el 
Ayuntamiento con una relación labo
ral a través de contratos de carácter 
temporal, al integrarse en L YMA, 
S.A.M., verán transformarse sus con
tratos actuales en contratos de carácter 
indefinido en aplicación del principio 
de causalidad de los contratos y esta
bilidad en el empleo. En esta medida 
no se inclu yen los contratos por 
suplencias del titular de una plaza. 

Los empleados que vienen prestan
do sus servicios en el Ayuntamiento, 
siendo titulares de una plaza de planti
lla y con una relación laboral de con
tra to indefinido, al integrarse en 
LYMA, S.A.M., pasarán a situación 
de excedencia excepcional; permane
ciendo en esta situación siempre y 
cuando el Ayuntamiento mantenga la 
titularidad de la totalidad del capital 
social de LYMA y no se produzca la 
extinción, cese o disolución de esta 
empresa pública. 

nización por jubi
lación. 

El Ayuntamiento y LYMA garan
tizarán de forma solidaria y conjunta 
los derechos laborales y económicos 

adquiridos por los trabajadores pro
venientes del Servicio Municipal de 
Limpiezas. Las nuevas contratacio
nes que se acometan en LYMA obe
decerán al principio de causalidad, de 
tal forma que para empleos de carác
ter estables se utilizará el contrato 
indefinido. No podrán utilizarse, en 
ningún caso, empresas de trabajo 
temporal. 

El equipo de Gobierno Municipal, 
se compromete a la no privatización 
de ninguno de los Servicios Munici
pales y Empresas Públicas Municipa
les existentes como apuesta clara y 

' 
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UGT resalta que el acuerdo 

es un buen precedente 

para otros Ayuntamientos. 

decidida por los servicios públicos 
locales y garantía de calidad y equi
dad para todos los ciudadanos del 
mumc1p10. 

Todas estas condiciones de inte
gración y otras más se recogen en el 
convenio firmado por el Gobierno 
Municipal de Getafe, a través de su 
primer teniente de alcalde, Gregario 
Gordo (IU), con la Empresa LYMA, 
S. A.M., representada por su conse
j.ero delegado, Joaquín J í menez 
Yuste (IU), y por el gerente de esta 
Empresa, Antonio Suárez. I-:a terce
ra parte de la firma la rubrican la 
Federación de Servicios Públicos de 
UGT y la Federación de Adminis
tración Pública de CC.OO ., repre
sentados por Manuel Sánchez 
Cifuentes y Luis Marcial Puerta, 
respectivamente. 

APUESTA POR LO PÚBLICO 

Todos los asistentes al acto subra
yaron la importancia del convenio, 
enfatizando que supone una apuesta 
por lo público. Luis Marcial Puerta 
indicó "que supone un paso impor
tante en la gestión de las Administra
ciones Públicas en Madrid. Supone 
mantener la gestión pública: por una 
parte, sirve para agilizar este tipo de 
servicios; y, por otra, se recupera 

•\� 
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Llfma 
LIMPIEZA Y MEDIO AMBIENTE 

DE GETAFE S.A. MUNICIPAL 

gestión llevada a cabo por servicios 
privados. 

UGT puntualizó "que este acuerdo 
es un buen precedente para otros 
Ayuntamientos, no sólo de cara a la 
privatización por oponerse a ella, sino 
porque es el primer Ayuntamiento que 
firma un acuerdo de este tipo que 
garantiza que este servicio se gestione 
de forma eficaz". 

Gregario Gordo (IU), primer 
teniente de alcalde, en nombre del 
Gobierno Municipal mostró "su 
satisfacción por haber llegado a este 
acuerdo con los sindicatos de clase. 
En este sentido, es preciso resaltar la 
cláusula adicional de este acuerdo 
en los momentos que vivimos. Geta
fe pone el acento en cómo debe ser 
la apuesta por lo público. Esto supo
ne afrontar LYMA con todas las 
expectativas". 

Todos los fir
mantes del acuer-

� n 
-----

unta 

El Gobierno Municipal se 

compromete a la no privatización 

de ninguno de los Servicios 

Municipales y Empresas Públicas 

Municipales. 

tratos precarios estabilizan su situa
ción. 

CLÁUSULA ADICIONAL 

Como subrayó Gregario Gordo (IU), 
la cláusula adicional del convenio supo
ne un paso adelante al indicar que El 
Equipo de Gobierno Municipal se com
promete a la no privatización de ningu
no de los Servicios Municipales y 
Empresas Públicas Municipales exis
tentes, como apuesta clara y decidida 
por los servicios públicos locales y 
garantía de calidad y equidad para todos 
los ciudadanos del municipio de Getafe. 

Asimismo, las partes firmantes de 
este acuerdo, para el desarrollo y 
cumplimiento del mismo, constituirán 
una Comisión de Seguimiento que 
estará compuesta por dos representan-

tes del Ayunta
miento, dos 

do indicaron que 
se trataba de una 
solución diferen
te a la que se ha 
adoptado en Ar-

La plantilla está formada 
representantes de 
LYMA Getafe, 
S.A.M., y cuatro 
representantes de 

por 350 personas. 

ganda y en Aran-
juez. En estos dos pueblos, indica
ron, se está trasvasando a empresas 
privadas y ahora se están producien
do despidos. Aquí, en Getafe, más 
de 80 personas que estaban con con-

los sindicatos, 
pudiendo asistir 

en su caso los asesores que las partes 
consideren oportuno. En cualquier 
caso, hay que dar un voto de confian
za a este convenio, en el que prima lo 
público sobre lo privado. °h 
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Momento de la entrega de diplomas, a la que 
asistieron los responsables del curso y el concejal 
Victoriano Gómez (PSOE). 

El objetivo es prevenir accidentes 

en los mayores tanto en su faceta 

de peatón como de automovilista. 

� -

Diploma del curso "Tráfico y mayores" 

La veteranía 
es un grado 
Cuarenta personas mayores de Getafe 
recibieron el diploma del curso "Tráfico 
y mayores" organizado por la Obra Social 
de Cajamadrid en colaboración con el 
Ayuntamiento a través de las Concejalías 
de Servicios Sociale� y la Policía Local, 
y las Organizaciones Unespa y ADA. 

L curso, impartido por la 
Policía Local de Getafe, tiene como 
objetivos prevenir los accidentes de las 
personas de edad, tanto en su faceta de 
automovilistas como de peatones; y 
utilizarles como transmisores de nor
mas de educación vial con sus nietos. 

El comportamiento social ha cam
biado en los últimos años, y, así, se 

ha comprobado que las últimas esta� 
dísticas reflejan un mayor número de 
accidentes en personas de esta edad 
y una mayor dedicación de tiempo a 
sus nietos. Estas personas mayores 
de cincuenta y cinco años pueden 
volver a demostrar que la veteranía 
puede ser un grado más de seguridad 
vial. Íh

�, AYUNTAMIENTO DE GETAFE 

Educación, base de la sociedad 
N el mundo de cambios y transfor

maciones en el que nos adentramos, las únicas 
materias primas imprescindibles son las que pro
porciona la capacidad humana. Para afrontar las 
nuevas realidades emergentes y poder dominar 
los efectos de su implantación, es necesario con
tar con la capacidad social de innovar, de crear 
ciencia, de difundirla, de desarrollar su potencial 
de efectos prácticos. Nada de cuanto tenemos que 
abordar que se relacione con los procesos de glo
balización o de apertura, con la integración supra
nacional, con la modernización de los sectores 
productivos, con la posibilidad de combatir la 
enfermedad, la escasez o la pobreza, puede hacer
se con garantías sin una sociedad educada y for
mada. La respuesta a los problemas del empleo 
tiene que contar con el concurso de la educación y 
la formación. No surgirá el alma europea ni se 
asentará firmemente un proyecto político y social 
común sin la aponación continuada de la educa
ción. No integraremos en nuestras vidas el cam
bio cultural sino por medio de la educación. 

Pero aún más importantes, no contaremos 
con unos ciudadanos maduros, capaces de actuar 
en la complejidad y adaptarse a los requerimien
tos de una sociedad cada vez más abierta, diná
mica y plural que está buscando nuevas respues
tas con los valores de progreso que merecen 
defenderse, si no propiciamos su formación a tra-

vés de un sistema educativo, como 
servicio público, no discriminatorio 
y de calidad. Un sistema que parte 
de lo ya realizado pero que busque 

constantemente nue
vos horizontes. Que 
no se estanque. 
Menos aún, que 
retroceda. 

Una reforma progresista que hay que desarro
llar con el mismo rigor y tenacidad con que hasta 
ahora se ha hecho. Pero la política conservadora ha 
optado por retroceder, por reinstalar la educación 
en un estadio anterior, por reco1tar sus medios 
generales, por desatender la enseñanza pública. La 
derecha tiene una ambición de país mínima y 
apuesta también mínimamente por la educación. 
Desconfía de la escuela pública y del profesorado 
público y ha aprovechado sus piimeros presupues
tos para transmitir el mensaje de que se resistirá a 
la dotación de las plantillas necesarias para la pues
ta en marcha de la Educación Secundaria. Ha redu
cido brutalmente las inversiones en nuevos centros 
para las zonas menos dotadas y ha elaborado nor
mas de funcionamiento que introducen un descen
so de los requisitos de calidad.Todo ello supone un 
abandono y una retirada del espíritu de la LOGSE. 

Por ello, nuestra tarea inmediata pasa por 
defender el esquema de sistema público que estable
ció la LODE y el modelo educativo, los objetivos y 
los ciiteiios de calidad que definió la LOGSE y la 
LOPEG. Debemos propiciar en tomo a un gran 
pacto por la educación y la enseñanza pública, la 
mayor confluencia social de profesores, padres y 
madres de alumnos y de distintos sectores sociales y 
de la comunidad educativa así como de administra
ciones en la defensa de unos principios y unas políti
cas que afectan a algo 
que, como la educa-
ción, se relaciona 

predetermina mejor el futuro que la que se 
hace en formación. A los que confían a la educa
ción, como lo hacemos nosotros, la tarea de propor
cionar a nuestros ciudadanos la mejor cualificación 
para incorporarse al trabajo, la mayor flexibilidad, 
capacidad de aprendizaje y adaptación. A los que 
piensan que a través de la educación se combaten las 
desigualdades tradicionales y las que surgen de 
nuevo con la innovación y el desarrollo, la disciimi
nación positiva, la violencia, la marginación o la 
xenofobia. A los que saben perfectamente que la 
educación es, antes que cualquier otra cosa, esencial 
para construirse una vida en libenad de seres con 
autonomía personal y con conciencia ciudadana. 

En cualquier caso, sin Estado no hay redistri
bución de renta, y los mecanismos de mercado y 
de beneficio privado, dejados a su libre albedrío, 
generan y seguirán generando marginación y 
pobreza en capas crecientes de la sociedad. Sin 
Estado no hay igualdad de oponunidades, ni lfay 
posibilidad de un crecimiento armónico. Sin Esta
do no hay investigación básica, ni enseñanza de 
calidad, ni sanidad, ni pensiones, ni seguro de paro 
para todos. Sin Estado, en suma, la piimacía de los 
más fuertes supondría una sociedad desigual. Íh 

Pedro Castro 

Alcalde de Getafe 

directamente con el 
tipo de sociedad que 
deseamos construir. 
Debemos incorporar 
nuestro proyecto a 
todos aquellos que 
creen como nosotros 
que ninguna inversión 

Sin Estado no hay igualdad de 
oportunidades, ni hay posibilidad de un 
crecimiento armónico. Sin Estado, en 
suma, la primacía de los más fuertes 

supondría una sociedad desigual. 
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Asociación de Vecinos Nuevo Perales 

Querellas contra 
Alvarez del Manzano 
y Beteta 

principios de noviembre, la Asociación de 
Vecinos Nuevo Perales anunciaba la interposición de 
una querella contra el alcalde de Madrid, Álvarez del 
Manzano, y el Consejero de la CAM, Antonio Beteta, 
por presuntos delitos ecológicos al verterse alrededor 
de 16.000 kilos de residuos tóxicos en Perales del Río. 

En la rueda de prensa, en la que se anunció la Momento de la rueda de 
prensa de la Asociación de 
Nuevo Perales y del 
Concejal de Medio 
Ambiente, Joaquín 
Jiménez (IU). 

Los vecinos de Perales querella, estuvieron presentes el Concejal de Medio 
acuden a la vía judicial para Ambiente, Joaquín Jiménez Yuste (IU), dos 

detener el deterioro ecológico. representantes de la Asociación de Vecinos Nuevos 
Perales y su abogado, Carlos Carrasco, quienes 
anunciaron asimismo que se barajaba la posibilidad de 
pedir estudios epidemiológicos, análisis de aguas de 
riego y productos hortícolas. °h

Exposición Ecológica 

"Andar por casa"

EL 24 de noviembre al 12 
de diciembre, en el Centro Cívico 
Juan de la Cierva, tendrá lugar la 
Exposición de Ecología de "Andar 
por Casa", en la que se tratará de 
concienciar a los niños de que en su 
casa y en sus gestos cotidiano_s 
pueden tener una conciencia 
ecológica. 

Ésta será una exposición 
interactiva, en la que se repartirá un 
cuestionario en el que los niños 
podrán evaluar si lo hacen bien o 
mal y, si sus costumbres son las 
acordes con una educación 
ecológica. 

Participarán asimismo los 
monitores de las Escuela Taller 
"Cerro de los Ángeles", 
repartiéndose entre los grupos de los 
colegios un cuadernillo de trabajo. h

Del 24 de noviembre 

al 12 de diciembre tendrá lugar 

la exposición. 

ecolog1a 
de 

andar 
por 
c�sa 

Curso de 
legislación 
ambiental 

L Ministerio de Medio 
Ambiente y la Comunidad de Madrid han 
organizado un curso en pasadas fechas 
sobre legislación ambiental, impartido por 
una empresa especializada de Educación 
Ambiental y dirigido a los trabajadores 
municipales relacionados con esta área 
municipal. 

Se trató de un programa orientado 
dentro de la línea de mejora del Servicio 
Público, al que asistieron inspectores de 
Medio Ambiente y personal de otros 
departamentos, incluida la Policía Local. 

El curso contó con la asistencia 

de inspectores de medio ambiente 

y personal de otros departamentos 

municipales. 

El curso versó sobre Legislación 
Ambiental desde la Unión Europea, 
Nueva legislación de los Residuos 
Sólidos, Nuevo tratamiento de residuos 
biosanitarios, tóxicos y peligrosos, 
retirada de animales muertos y elementos 
contaminantes. h 
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N una carta remitida al consisto
rio realizaban una serie de peticiones con el 
fin de lograr que este servicio, de 24 horas 
al día, se sitúe en los niveles óptimos y 
deseados. Para ello piden que se les expida 
una tarjeta con la cual se les permita aparcar 
en sitio no permitido para estacionar, puesto 
que parte de su trabajo les condiciona a 
coger o dejar clientes que, por su incapaci
dad física, necesitan acompañamiento. 

Asimismo, quieren que se les considere 

IES ALTAIR 

Asociación Radio Taxi Getafe 

Por la mejora del servicio 

La Asociación Radio Taxi de Getaf e, que 

en la actualidad cuenta con ocho asociados, 
todos ellos de la localidad, está buscando 

cauces de entendimiento con el Ayuntamiento 

para prestar un mejor servicio de transporte 
dentro de todo el ámbito del municipio. 

parte del transporte urbano de Getafe y por 
ello recibir subvenciones de todo tipo y 
financiaciones con créditos blandos para la 
consecución de unas mejores prestaciones. 

Desean dar a conocer la existencia de 
un servicio de taxi permanente de 24 
horas, así como buscar fórmulas para uti
lizar las instalaciones municipales propias 
o ajenas donde poder establecer su base.

Requieren orientación y asesoramiento,
tanto a nivel jurídico como informativo, en 

todos los- aspectos que puedan afectar a su 
asociación. Por último, sienten la necesidad 
de recabar datos sobre la situación econó
mica de las empresas y la evolución de la 
población, nuevas infraestructuras, etc. 'h 

Esta asociación mantiene un 

servicio permanente de 24 h. 

Navegando por internet 
1 Instituto de Educación Secundaria 

16 Altaír de Getafe es uno de los cinco centros 
educativos de la Comunidad de Madrid que 
participa en el Proyecto de nuevas tecnologías 
"Échanos un cable", promo-

El IES Altaír ha dado los siguientes pasos 
para llevar a cabo el proyecto: 

- Los pasados días 20 y 22 de octubre se
reunieron algunos padres, profesores y alum

nos a instalar los cables, tar
vido por el Programa de Nue
vas tecnologías de la Infor
mación y la Comunicación, 
del Ministerio de Cultura. 

En el proyecto 
jetas y todos los elementos 
físicos necesarios. 

- Comprobación del
buen funcionamiento del 
cableado. Este proyecto es uno de 

los presentados por España 
para participar en un Proyecto 
Europeo denominado Netdays 
(Días de la red) que se cele-

"Echanos un cable" 

participan 40 centros 

de toda España. 
- Configuración del

SOFTWARE de red es lo 
último en lo que han trabaja
do y que más problemas 
creó. Asimismo, Telefónica bró durante los días 18 a 25 

de octubre en distintos países europeos, y cuya 
meta es conectar en un día el mayor número de 
escuelas a Internet para compartir experiencias. 

desplazó un autobús con 10 puestos para que 
todos los alumnos del instituto se iniciaran en 
la navegación a través de Internet. h 

Solidaridad 
con 

Extremadura 
A Casa Regional de 

Extremadura, en Getafe, haciéndose e,eo 
de lo acontecido en Extremadura el 
pasado oía 6 de noviembre, ha acordado 
en sesión de la Junta Directiva abrir,una 
cuenta para aquellas personas que deseen 
con su colaboración paliar la situación en 
que han quedado tantas familias 
extremeñas, cuenten con un medio que les 
garantice el acceso al destino de dichas 
ayudas. 

La gente interesada en colaborar ha de 
tener en cuenta estos datos bancarios: 

CAJA MADRID. SUCURSAL 2298 

N. º de Cuenta: 6000268162

El ingreso se puede hacer en cualquier 
banco o caja. 'h 



L.J __ ultura 

LUIS RUFFO "'""''' 
_ __,,,_-=----� 

Ballet Villa de Getafe 

Representarán "Cascanueces"

Los próximos días 13 y 14 de diciembre, a las 
19.30 horas, el Ballet Villa de Getafe y el Ballet 
Infantil Villa de Getafe, que dirige el maestro y 
coreógrafo Luis Ruffo, presentan en su temporada 
de Navidad la obra "Cascanueces", ballet 
representativo de estas fiestas, en las que la 
diversión se junta con la ilusión infantil de los 
regalos de Reyes. 

La obra infantil 

"Cascanueces" se podrá ver 

los días 13 y 14 de diciembre. 

OR tercer año, Luis Ruffo, nos 
ofrece esta obra de Tchaikovski, en la que 
niños y profesionales interpretan el cuento 
de Hoffman "Cascanueces". Como artis
tas principales intervienen Roberto Zarzo
sa y Zarya Jaybullova. 

13 y 14 DICIEMBRE i9'30 HS. 

CENTRO MUNICIPAL CULTURA 
C t MADRID - 51 INFORMACION TFNo.: 682 90 76 

Nuevo libro de autor getafense 

"Memorias del abuelo de un punk" 
El vecino de Getaf e y catedrático de 
Lengua y Literatura del instituto 
"Matemático Puig Adam ", Ezequías 
Blanco, ha escrito el libro de relatos 
"Memorias del abuelo de un punk". 

L libro, de fácil lectura y divertido, expone una serie 
de relatos que están relacionados entre sí por una leve trama 
argumental. El narrador y principal protagonista, Atilano, es el 
abuelo de un punk, el cual envía desde el cielo esos cuentos a su 
nieto -a quien considera lector ideal de los mismos- utilizando 
para ello los servicios de un zombi. 

Por el libro, editado por Oeste de Narrativa Juvenil, desfilan 
infinidad de personajes enganchados_a la memoria y a la vida del 
abuelo y cuyas aventuras le parecen dignas de permanecer en el 
recuerdo de su nieto. 

El autor, Ezequías Blanco, dirige desde hace años con 
acierto la revista de 
creación literaria 

Ezequías Blanco ha escrito 

una obra ágil y divertida, 

cargada de fina ironía. 

BREVES 

"Cuadernos del 
Matemático", ha 
publicado varios 
libros de poemas y, 
éste es su primer libro 
de relatos publicado. h 

- GAST ALÁPIZ. La Asociación Cultural Gastalápiz, organiza 
los días 4 y 12 de diciembre, a las 19 horas en el Centro Cívico San 
Isidro, una conferencia que girará en togio a "La crítica literaria. Su 
mirada, su compromiso y su tiempo". Esta correrá a cargo de Pilar 
Castro, Profesora de la Asociación de Literatura de la Facultad de 
Humanidades de la Universidad Carlos ID. 

- NUEVO LIBRO DE MANUEL PRAENA. El escritor y coor
dinador de la Delegación de Cultura, Manuel Praena, presentó de 
manera oficial en Getafe su última obra "Donde mueren los sueños". El 
acto tuvo lugar en la sala Tryple Rock y contó con una lectura dramati
zada a cargo de José Maya, Carlos Hipólito, Amaya Curieses y David 
Lorente. Este libro ya se encuentra en las librerías de la localidad. 

Las actuaciones tendrán lugar en el 
Centro Municipal de Cultura (c/ Madrid, 
51 ), pudiendo reservar las entradas con 
antelación en el mismo centro o llamando 
al teléfono 682 90 76. 'h 

Asociación cultural "Cerro de 

los Angeles" 

Conferencias sobre 
mujer y pintura 

A Asociación 
Recreativo-Cultural "Cerro de los 
Ángeles", organiza un ciclo de 
conferencias sobre mujer y pintura, 
que será llevado a cabo por Pilar 
Baselga, Profesora de Historia del 
Arte. 

El pasado día 25 tuvo lugar la 
conferencia "La pintura erótica 

en el Museo Thyssen
Bornemisza" y el próximo día 3 
de diciembre versará sobre "Coco 
Chane!: la revolución de la 
moda". 

Las conferencias comienzan a 
las 17.30 horas en el salón de actos 
del Centro de la Mujer de Getafe 
(sito en c/ San Eugenio, 8). h

'--
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Deportistas locales más destacados 

Getafe se lo agradece 
El Ayuntamiento de Getafe ofreció una recepción a los 
deportistas más destacados de la localidad por los éxitos 
cosechados a lo largo de la última temporada, en sus 
competiciones internacionales, nacionales, regionales y locales. 
Destacó la labor realizada por las deportistas, que individual y 
colectivamente han realizado una temporada magistral como es 
el caso del rugby, balonmano y baloncesto. 

LUB de Rugby Getafe; Balonma
no Getasur; Pool Getafe; Club Atlético Getafe; 
Club Escuela de Tenis de Mesa; Carlos Amo
res (Judo); Bernardino Rodríguez y Pedro 
Nogueroles (vuelo en ultraligeros); Rubén y 
Miriam Montesinos (Taekwondo); Pedro Trejo 
(atletismo); y Tomás Vela (full-contact); han 
sido los acreedores de este reconocimiento. 

ÉSTAS SON SUS CREDENCIALES 

Escuela Club de Tenis de mesa. 
- Fundada en 1990.
- Campeones autonómicos Wantil y Sub 21.
- Subcampeones 2.' Nacional.
- Creación de la escuela de paralíticos

cerebrales. 
- Organización del Campeonato de España. 
- Medalla de Bronce en el Europeo.
- Posibilidad de asistir a la Paralimpiada

de Sidney. 

Tomás Vela (Full Contact y Kick Boxing). 
- Profesor gimnasios "Olimpo" y

"Ronin". 
- Campeón de España, mayo 97 (Vallado

lid), en Full Contact y Kick Boxing. 
- Campeón de España, abril 97 (Cádiz),

de Karate Kosiki. 
- Campeón de Europa, Francia 96, Com

bate KO. 
- Campeón del Mundo, Florida 96. Com

bate KO. 

Vuelo libre. Bernardine Rodríguez 
y Pedro Nogueroles 

- En 1975 eran pilotos de Ala Delta.
- Instructores Nacionales de Vuelo.
- Fundadores del Club Vuelo Libre de

Getafe. 
- Clase Open Biplaza Campeonato de

España: en el 95 terceros, en el 96 segundos y 
en el 97 primeros. 

- 95-96 finalizan la Vuelta Ibérica.
- Representan a España en Turquía, 97 en

los Primeros Juegos Olímpicos Aéreos. 

Taekwondo. Rubén y Miriam Montesinos 
- Tradición familiar en Getafe.
- Mejor deportista nacional de Taekwondo.
- Campeón Absoluto de España 96 y 97.
- Oro en el Campeonato Internacional de

Portugal. 
- Bronce en la Copa del Mundo de Egipto.
- Plata en el Campeonato Internacional de

México. 
Miriam Montesinos. 
- Representante Equipo Nacional Corea 97.
- Oro en Campeonato Absoluto de España.

- Oro en Campeonato Internacional Open
de Bélgica. 

Judo, Carlos Amores 
- Profesor Escuelas Municipales.

Profesor OFA. 
- Antorcha Olímpica 92.
- Dos bronces en el Campeonato Interna-

cional de Cuba. 
- Bronce en los Campeonatos Iberoameri

canos en San Sebastián. 
- Oro eñ el Campeonato Internacional de

Sofía. 
Oro en el Campeonato Internacional de 

Badajoz. 

El judoka Carlos 
Amores recibe el 

galardón por la 
trayectoria de su 

fenomenal 
temporada. 

Dos 
representantes del 

Balonmano 
Getasur en el 

momento de la 
entrega del trofeo. 

Rugby, Club de Rugby Filosofía Getafe 
- Club Fundado en 1972.
- Asentadas en Getafe con escuelas.
- Club femenino creado en Getafe (juve-

nil, cadete, sénior). 
- 4 jugadoras internacionales absolutas.
- Dos veces campeonas nacionales 96 y 97.
- Can1peonas Torneo Internacional Rugby 7.

Atletismo, Pedro Trejo 
- Oro en Reunión Nacional de Mataró en

5.000 m. 
- Oro en el Campeonato de España Uni

versitario en 10.000 m. 
- 4.0 en Universiada de Catania (Italia).



- Está entre los 8 primeros en el ranking
de 5.000 y 10.000 m. 

Atletismo, Atlético Getafe 
- Club Fundador 12-11-72 (25 años).
- Referente del atletismo local.
- Promotor del Torneo Interescolar (73),

programa Torneo TVE (75), Torneo Cross del 
Club, hoy Villa de Getafe. 

- Varios títulos nacionales categoría
femenina de Cross. 

- Participación en la Liga Nacional varios
años:-

- Escuelas locales, con 200 niños.
- 100 atletas en Madrid y España.
- Veteranos con títulos nacionales en

Maratón, Ruta y Pista. 

Balonmano. Club Getasur 
- Distintos ascensos.
- Escuelas.
- Estructura Alevín-Juvenil.
- Este año Cadete Campeón de Madrid.
- 1 jugadora internacional juvenil Cam-

peona de Europa, en Australia. 
- 2 jugadoras internacionales infantiles.
- 2 jugadoras internacionales cadetes.
- 7 jugadoras campeonas de España 97,

en Alicante, con la Selección Autonómica. 
- Fase de ascenso a División de Honor.

Baloncesto. Pool Getafe 
- Mejor historial deporte femenino

nacional. 
- Único representante del baloncesto

internacional femenino. 

Getaf e cuenta con un nutrido 

grupo de deportistas, que atesoran 

premios y galardones de las 

competiciones en las que participan. 

µ� 

y patines, bastones, 
anoraks y balones y zapatillas, 

y la mejor moda de las mejores marcas 
y cines, bancos, hipermercado ... 

Ya estam s ab·e t s. 

ortes 

- 7 Campeonatos de liga.
- 2 Campeonatos de Europa.
- 2 Subcampeonatos de Europa.
- 5 Copas de la Reina.
- 2 Subcampeonatos Copa de la Reina.
- 1 Campeonato del Mundo.
- Escuelas y categorías inferiores de

Getafe. h 
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Uno de los equipos 
integrantes de la Liga 
Polideportiva Benjamín. 

Liga Polideportiva Benjamín 

Promoción 
del juego limpio 
Setecientos niñas y niños de siete a nueve años 
participan desde principios de noviembre en una 
nueva edición de la Liga Polideportiva Municipal. 
Estos niños, pertenecientes a más de 60 equipos de 
los colegios de Getafe participan cada sábado en esta 
liga, que tiene la peculiaridad de que sus equipos son 
mixtos y que juegan distintas disciplinas deportivas: 
fútbol, baloncesto, balompano, voleibol y atletismo. 

700 niñas y niños participan 

en los distintos deportes 

de la Liga Benjamín. 

IENE como objetivo principal que los niños conozcan 
las distintas modalidades deportivas, evitando la especialización 
temprana y promover el "juego limpio". Para ello se ha eliminado 
en lo posible el carácter competitivo y se fomenta la convivencia y 
el respeto a los compañeros, equipos contrarios, árbitros y 
entrenadores. No hay clasificaciones y no se tienen en cuenta los 
resultados obtenidos para evaluar el rendimiento. 
Esta iniciativa surgió de una comisión formada por la Delegación de 
Deportes y las Coordinadoras Deportivas de los bailÍos. Se pretende 
educar a través del juego en el primer contacto que tienen estos niños 
con el deporte. Al final de la liga se celebrará una fiesta en el recinto 
de la Piscina Municipal, con múltiples juegos y atracciones. °h 

Charlas formativas 

Lo que no se suele 
ver en el deporte 

Organizadas por la Coordinadora 
Deportiva del Barrio Centro San 

Isidro, los días 11 y 16 de 
diciembre, tendrán lugar en el 

salón de actos del Centro Cívico 
San Isidro sendas charlas sobre 

algunos aspectos menos comunes 
de la práctica deportiva. Éstas son 

la culminación de otras charlas 
formativas que se han dado sobre 

otros tantos temas deportivos. 

L jueves 11 de diciembre, de 
20.00 a 21.30 horas, tendrá lugar de forma 
gratuita la referente a Medicina Deporti
va, en la que se abordarán temas como los 
primeros auxilios en las instalaciones 
deportivas y las urgencias que tengan 
lugar en la práctica deportiva. 

La que tendrá lugar el martes 16 de 
diciembre, de 20.00 a 21.30 horas, versará 
sobre el Aprendizaje Deportivo, en el que 
se incluirán temas como la iniciación 

Carmen García Rojas (PSOE), 
Concejala de Servicios Sociales y Laura 

Lizaga (JU) Concejala de Integración 
Social, hacen entrega del trofeo. 

Baloncesto en silla de ruedas 

Entrega de la 
Copa de Campeones al CID 

ON motivo de la disputa de la 2.ª Jornada de la Liga Nacional de 
baloncesto en silla de ruedas, el CID (Centro de Integración Deportiva de Getafe) 

recibía la Copa de Campeones que tan dignamente lograron en la pasada 
campaña. La Copa la entregaba Juan Peris, Presidente de la Federación Madrileña 

de Minusválidos Físicos, junto al que se encontraban las Concejalas Carmen 
García Rojas (PSOE) y Laura Lizaga (IU). Desde aquí nuestro ánimo a este 
equipo en la nueva categoría, de la que confiamos les siga dando éxitos. 'h 

Estas charlas permiten conocer 

aspectos curiosos y esenciales 

de la práctica deportiva. 

deportiva, el propio aprendizaje deportivo 
y el entrenador. Los interesados en asistir 
a estas charlas formativas pueden recabar 
más información en el Centro Cívico San 
Isidro. C/ Rojas, 18, o llamando al teléfo
no 683 33 OO. 



XII Gala del deporte 

Premiados para todos los gustos 
La edición de este año de la Gala del Deporte ha contado entre sus 
premiqdos a nivel nacional con la Selección Nacional de Maratón, 
la nadadora María Peláez y el equipo del Real Madrid. Los 
deportistas locales también ··han brillado con luz propia, 
destácando entre otros Carlos Amores, Miriam Montesinos o la 
Escuela Club de Tenis de Mesa Getafe Integración. 

Relación de premiados 

Premio al equipo nacional 
masculino. 

- Selección Nacional de Maratón.
Premio a la deportista nacional

femenina. 
- María Peláez.
Premio al deportista de la

Comunidad Madrileña. 
- Real Madrid C.F.
Premio al Deportista Getafense

absoluto. 
- Carlos Amores.
Premio a la deportista getafense

absoluta. 
- Miriam Montesinos.
Premio al joven valor local

masculino. 
- Roberto García Parrondo.
Premio a la joven local femenina.
- Laura del Río García.
Premio a la más brillante campaña.
- Pool Getafe.
Premio a la más brillante campaña

(categ. menores). 

- Club Balonmano Getasur
Cadete. 

Premio a la entidad más significada 
por la proyección del deporte. 

- Escuela Club de Tenis de Mesa
Getafe Integración. 

Premio al colectivo más significado 
en la promoción del deporte. 

- Asociación Getafe 92. Accésit:
Atlético Getafe. 

Premio a la mejor trayectoria 
acumulada. 

- Antonio Ortiz Romero.
Premio a la entidad más significada

por su apoyo al deporte. 
- Trébol Gestión.
Premio a la labor periodística.
- Madrid Sur.

Ampliar que el acto de entrega ten
drá lugar el día 19 de diciembre en el 
Polideportivo Juan de la Cierva, y que la 
Delegación de Juventud y Deportes 
otorgará un premio especial, que según 
muchos indicios podría recaer en Jordi 
Tarrés. h 

# 

y cerveza negra, 

buenas tapas, bares,restaurantes, 

y marisco, pescado y carne de primera, 

y muchas tiendas, y la mejor moda de las 

mejores marcas, 

y cines, bancos, hipermercado ... 

Ya estamos abiertos. 

eportes 

La cita para la entrega de 

galardones es el día 19 de 

diciembre. 

Al igual que en la anterior edición, 
entre los asistentes a la Gala se 

espera la visita de ilustres y noveles 
deportistas. 
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FARMACIAS DE GUARDIA 

A: Abierto día y noche (cierra de 13.45 a 17.00 horas). 
C: Abierto hasta las 10 de la noche (cierra de 13.45 a 17.00 horas). 
B: Abierto hasta las 10 de la noche. 

�

D: Servicio nocturno desde las 1 O de la noche a 9 .30 del día siguiente. 
DÍA 1: DÍA9: O-Madrid. 48 O-Madrid,40 
B-San José de Calasanz, 4 B- San Vicente, 13 C-Alonso de Mendoza, 24 C-Pza. Magdalena, 5 
A- Avda. de España, 46 O-Madrid, 48 

DÍA 18: DÍA 25: 
DÍA 2: 

C- Avda. de las Ciudades, 54 
B-Yaldemoro, 12 , esq. Torrejón B-Avda. de España, 46 

B-Avda. de España, 18 DÍA 10: de Yelasco O-Madrid, 48 
O-Madrid, 40 B-Barraquer, 9 A-Zaragoza, 8 C-San José de Calasanz, 4 
C-Colibri, 7 A- Leoncio Rojas, 36-38 

DÍA 19: DÍA 26: 
DÍA3: DÍA 11: B-Avda. Juan de la Cierva, 36 B-Colibrí, 7 
B- Madrid, 11 1 B-Córdoba, 2 O-Madrid, 48 O-Madrid, 40 
O-Madrid,48 A-Madrid, 48 C-Avda. Juan Carlos 1, civ C-Avda. de España, 18 

C-Los Sauces, 28 , LC 3 DÍA 12: Fénix, sin. DÍA 27: 
(Sector 111) B- Serranillos, 19 

DÍA 20: B-Los Sauces, 28 , LC 3 

DÍA4: 
A- Avda. de los Ángeles, 43 

B- Garcilaso, 40 (Sector 111) 

B-Galicia, 7 DÍA 13: O- Madrid, 48 O-Madrid, 48 

O-Madrid,40 B-Arboleda, sin. LC 3 C-Avda. de los Ángeles, 9 C-Madrid, 1 1 1 

C-Maestro Bretón, 19 (Ed. San José, 30 ) 
DÍA 21: DÍA 28: 

O-Madrid,48 B-Galicia, 7 DÍA 5: C-Titulcia, 11 B- Doctor Sánchez Morate, 1 1 D-Madrid,40 
B-Castellón de la Plana, 1 O 

DÍA 14: 
O-Madrid, 40 C-Maestro Bretón, 19 

A-Hospital San José, 10 
B- Avda. Juan Carlos !, sin. 

C-Cervantes, 5 
DÍA 29: 

DÍA6: A-Madrid,40 DÍA 22: B-Tarragona, 20 
B- Salvador, 6 (La Alhóndiga) DÍA 15: B-Madrid, 91 A-Salvador, 6 
D-Madrid,48 B-Granada, 3 O-Madrid,40 (La Alhóndiga) 
C-Tarragona, 20 O-Madrid, 48 C-Pza. Estalactitas, sin. 

DÍA 30: 
DÍA 7: C-General Pingarrón, 1 1 (Sector 111) 

B-Hospital San José, 1 O 
B-Avda. de las Ciudades, 1 O DÍA 16: DÍA 23: D-Madrid,40 
A-Brunete, 2 B-Aragón, 34 B-Pintor Rosales, 2 C-Castellón de la Plana, 1 O 

DÍAS: O-Madrid, 40 O-Madrid,48 
DÍA31: 

B-Azahar, 1 C-Perales, 11 C-Alicante, 4 B-Avda. de las Ciudades, 54 
D-Madrid,40 DÍA 17: DÍA 24: O-Madrid, 48
C-Cóndor, 2 B-Pza. Constitución, 1 O B-Aragón, 16 C-San Vicente, 13 

SERVICIOS CIUDADANOS 

Ayuntamiento de Getafe 
Plaza de la Constitución, 1 
Tel.: 649 91 00 
Teléfono directo de Información 
Ayuntamiento de Getafe 
Tel.: 649 91 10 
Oficina de Información en Perales del Río 
Tel.: 684 75 66 
Oficina de Información en El Bercial 
Tel.: 681 74 39 
Oficina de Información en el Sector 111 
Tel.: 683 98 06 

SEGURIDAD CIUDADANA 
Policía Municipal 
Avda. Juan Carlos I, 24 
Tel.: 681 33 62 
Protección Civil 
Avda. Juan Carlos I, 24 
Tel.: 682 19 12 
Bomberos 
Avda. Ciudades, s/n. 
Tel.: 681 29 45 
Urgencias: 696 07 08 
Comisaría 
Avda. de los Ángeles, s/n. Tel.: 695 76 39 

SANIDAD 
Centro Municipal de Salud 
C/ Perales, 6 .  Tel.: 681 51 76 
Centro Salud Mental 
C/ Álvaro Bazán, 12. Tel.: 682 30 12 

CENTROS DE SALUD 
Centro Salud Los Ángeles 
Avda. Ángeles, 57 
Tel.: 683 92 40 
Centro Salud El Bercial 
Avda. del Parque, s/n. 
Tels.:681 14 81 /68115 51 
Centro Salud Margaritas 
C/ Madrid, 129 
Tels.: 695 12 67 / 695 12 68 
Centro Salud Juan de la Cierva 
C/ Juan de la Cierva, s/n. 
Tel.: 695 51 98 
Centro Salud Sánchez Morate 
C/ Sánchez Morate, s/n. 
Tel.: 683 25 26 
Centro Salud El Greco 
Avda. Reyes Católicos, s/n. 
Tels.: 681 75 12 /681 75 95 
Centro Salud Sector 111 
Avda. Juan Carlos I, sin.

Tel.: 682 58 96 
Centro Salud Perales del Río 
C/ Juan de Mairena, s/n. 
Tel.: 684 73 00 
Hospital Universitario de Getafe 
Ctra. Leganés 
Tel.: 683 93 60 

AMBULANCIAS 
Cruz Roja 
C/ Leganés 
Tel.: 695 60 47 
Puesto de Socorro 
Tel.: 683 66 41 

TELÉFONOS DE INTERÉS 
Teléfono Enseres Usados 
Tel.: 682 29 38 
OMIC 
Tel.: 695 56 29 
Centro de la Mujer 
C/ San Eugenio, 8 
Tel.: 683 70 70 
Asociación Getafense de Alcohólicos (AGAS) 
Tels.: 695 08 50 /699 15 70 
Radio Taxi Getafe 
Tel.: 683 52 16 
Conservatorio 
Tel. 682 61 95 



En el Norte de Getafe

'JI.AN,.,.,,, •••.. 

Lo 

Bulevar, nace un Centro Comercial 
para un nuevo distrito. En Getafe Norte. 

Junto a Leganés y Villaverde. 
Con los mejores y más cómodos accesos. 

Con parking para 1.600 vehículos. 
tiene todo. Hipermercado, tiendas, bares, 

restaurantes, bancos, cines ••• 
Todo para tus compras. 

Todo para tu tiempo libre. 
El Centro definitivo, está en 

No te lo pierdas. 

Ya estamos abiertos 

G E T A 

De compras. De ocio. De todo. 

el norte. 

E 
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